

Zur Person Alexander Vejnovic – Persönlichkeitsfotograf

Alexander Vejnovic fotografiert seit über 30 Jahren vor allem Menschen. Nach langjähriger internationaler Tätigkeit im Bereich Modefotografie hat er sich mit seinem 250 qm großen Studio in der Düsseldorfer Innenstadt auf Persönlichkeitsfotografie spezialisiert. Tätigkeitsfelder: Fotos für verschiedene Berufsgruppen, Spezialgebiet kompetente Frauen, Fotos für Single-Börsen, Best Ager, Athleten, Musiker u.v.m.

Wer und wo?	Alexander Vejnovic, geboren 1961 in Neuss, lebt und arbeitet Düsseldorf, Stephanienstraße 7, 40211 Düsseldorf; www.alexander-vejnovic.de
Das Fotostudio Düsseldorf	In einer umgebauten Industriehalle in der Düsseldorfer Innenstadt befindet sich das großzügige Atelier mit etwa 250qm. Es besteht aus zwei großen Studios, einem Arbeitsplatz für die Bildbearbeitung, einem Raum für die Maske und einem Aufenthaltsraum, groß genug auch für Gruppen.
Erfahrung	Professioneller Fotograf seit rund 30 Jahren. Viele Jahre internationale Tätigkeit in der Modefotografie, v.a. für die größten deutschen Bekleidungs- und Versandhäuser.
Was für Fotos?	Alexander Vejnovic ist Fachmann für die Fotografie für berufliche Zwecke. Dazu gehören klassische Bewerbungsfotos ebenso wie Businessfotos für die professionelle Darstellung, speziell auch für Berufsgruppen wie Ärzte, Musiker, Schauspieler, Politiker, Autoren und Künstler.
Fotos von wem?	Alexander Vejnovic fotografiert Menschen. Zu seinen Kunden gehören „ganz normale“ Menschen, aber auch Prominente wie Armin Müller-Stahl, Katja Riemann oder Barbara Sukowa.
Sonderthemen	Neben seiner Fotografie für den professionellen Bedarf bietet Alexander Vejnovic als einer der ersten Fotografen spezielle Shootings für Privatpersonen an: Fotos für Single-Börsen, Best Ager und Athleten. Wichtiges Schwerpunktthema seiner Tätigkeit: Fotos von kompetenten Frauen.

Alexander Vejnovic, www.alexander-vejnovic.de

Ansprechpartner: Evamarie Mackenbrock, Tel. 0175-4025492, Email: mackenbrock@pr-pilot.de